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¡Felicitaciones 

por el 41 aniversario 

de Manmin! 

La Iglesia Central Manmin celebró su 41º 
aniversario el 8 de octubre de 2023. Fundada 
con 13 personas el 25 de julio de 1982, 
celebró su servicio de inauguración el 10 de 
octubre de ese año.

Sucedieron maravillas, señales milagrosas 
e innumerables obras de poder y se 

predicaron mensajes vivificantes de modo 
que el número de miembros registrados 
superó los 10.000 en febrero de 1991. En 
julio de ese año, se estableció la Asamblea 
General de la Iglesia de Santidad Unida 
de Jesucristo. Desde entonces, el Pastor 
Principal Jaerock Lee y la Iglesia Central 

Manmin han tomado la iniciativa en la 
evangelización nacional y la misión mundial 
al participar en varios eventos religiosos 
nacionales y extranjeros, como la 'Cruzada 
Mundial de la Explosión del Espíritu Santo 
del 92' y la 'Cruzada del Jubileo del 95 para 
la Reunificación de Corea del Norte y del 

Predicando a Dios Creador y a Jesucristo 
Con palabra de vida y obras poderosas
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Sur".
A partir del año 2000, la iglesia comenzó 

a llevar a cabo la misión mundial de 
manera activa mediante la realización de 
cruzadas de gran tamaño en muchos países, 
incluidos Uganda, Pakistán, Kenia, Filipinas, 
Honduras, India, Rusia, Alemania, Perú, 
República Democrática del Congo, Estados 
Unidos, y Estonia. En cada cruzada, el 
Pastor Principal proclamó a Dios Creador y a 
Jesucristo con el poder explosivo del Espíritu 

Santo. En 2009, declaró que Jesucristo es el 
Mesías en Jerusalén, Israel.

Desde 2010, la iglesia ha logrado la misión 
mundial de maneras aún más diversas 
bajo la sabiduría de Dios. Con el pañuelo 
sobre el que oró el Pastor Principal, muchos 
pastores dirigieron varias reuniones de 
sanidad (Hechos 19:11-12) en todo el mundo 
e innumerables almas experimentaron el 
poder del Dios vivo y recibieron la salvación. 
Y a través de muchas redes globales como 

GCN TV, Urim Books, WCDN (World 
Christian Doctors Network) y MIS (Manmin 
International Seminary), Dios el Creador, 
el evangelio de Jesucristo y el poder del 
Espíritu Santo se difunden hasta los confi nes 
de la tierra.

Damos toda gracias y gloria al Dios Trino, 
quien está cumpliendo completamente 
la providencia para Manmin a través del 
evangelio de la santidad y el poder de la 
recreación.

Frutos del Evangelio 
en América Latina a través de varios 

ministerios de transmisión

misión mundial

Pastor David Jang, Obispo de Manmin para América Latina 

 (Presidente de la Iglesia de Santidad Unida de Jesucristo, América Latina) 

El Pastor Principal Jaerock 
Lee realizó una Cruzada 
de Bendición en Argentina 
y  u n  S e m i n a r i o  p a r a 
Pastores Locales en 1996, 
y desde entonces difundió 
al Dios viviente y al Señor 
Jesucristo en Centroamérica 
y Sudamérica a través de 
m a n i f es t a r  m a r av i l l a s , 
s e ñ a l e s  y  m i l a g r o s 
extraordinarios realizando 

cruzadas en Honduras y Perú.
Continuamente llevamos la palabra de vida y la manifestación 

de las obras poderosas a través del ministerio de transmisión y 
los libros, y ayudamos a muchos creyentes en Centroamérica y 
Sudamérica a crecer espiritualmente.

En Colombia, muchas almas han visto los sermones del Pastor 
Principal a través de Enlace TV y se han registrado como 
miembros de Manmin, de manera que en enero del 2012 se 
fundó la Iglesia Manmin Colombia. Desde entonces, he estado 
realizando el ministerio del Señor junto con muchas iglesias 
fi liales y asociadas en América Latina.

Ha sido posible porque los sermones del Pastor Principal se 
han transmitido por Enlace TV y eso sentó las bases. Ahora 
los sermones de la Pastora Principal Interina Soojin Lee se 
transmiten dos veces por semana por Enlace TV y han ganado 
gran favor de muchos televidentes de habla hispana en todo el 
mundo.

En particular, los servicios en tiempo real y las Reuniones de 
Oración de Daniel se transmiten en vivo por YouTube que es 
una plataforma efi ciente para transmitir el evangelio de santidad 

y las obras poderosas a muchas almas de habla hispana en el 
mundo, incluyendo Centroamérica y Sudamérica. Actualmente 
cinco iglesias filiales en Colombia, cinco en Perú, cuatro en 
Venezuela, tres en México, una en Honduras, una en Barcelona 
y una en Ecuador, y también muchas iglesias hogareñas en 
Estados Unidos, Canadá, El Salvador, Costa Rica, Bolivia, Brasil, 
Argentina y Chile están participando en los servicios en Vivo y 
en las Reuniones de Oración de Daniel.

Además, difundimos el evangelio de la santidad por radio a 
muchas almas sedientas de la verdad. Algunos creyentes locales 
se ofrecieron como voluntarios para ponerse en contacto con 
las emisoras de radio de sus zonas de residencia y los sermones 
del Pastor Principal se están emitiendo allí. Queremos seguir 
expandiendo las emisiones radiales en más lugares. 

Además del ministerio en medios de comunicación de América 
Latina, se llevan a cabo reuniones de sanidad usando el pañuelo 
del Poder (Hechos 19:11-12) en muchos lugares. Cuando dirijo 
las reuniones de sanidad con el pañuelo en América Latina y 
oro por los enfermos con el pañuelo que el Pastor Principal ha 
orado, muchas personas son sanadas de sus enfermedades y 
reciben soluciones para sus problemas de vida. En los seminarios 
para pastores que dirijo, muchos se asombran con el mensaje del 
evangelio de santidad y confi esan que es una enseñanza valiosa y 
muy necesaria para su pastoreo y ministerio.

En resumen, el evangelio de santidad y las manifestaciones 
del poder de Dios a través de la oración con el pañuelo, muchas 
almas son sanadas de sus enfermedades, y sus problemas son 
resueltos, llegan a anhelar la santidad y experimentan cambios en 
su vida espiritual. Doy todas las gracias y gloria a Dios Trinidad 
que desea salvar a todas las personas y confirma el evangelio 
con señales y prodigios y que será exaltado sobre las naciones a 
través del ministerio de Manmin.
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Os escribo a vosotros, hijitos, porque vuestros pecados os han sido perdonados por su 

nombre. ... Os he escrito a vosotros, padres, porque habéis conocido al que es desde el 

principio. Os he escrito a vosotros, jóvenes, porque sois fuertes, y la palabra de Dios 

permanece en vosotros, y habéis vencido al maligno. (1 Juan 2:12-14) 

Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga 

más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme 

a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.(Romanos 12:3)

La Medida de Fe 4

La gente vive en esta tierra sólo por unas cuantas décadas, y 
durante ese tiempo, trabajan muy duro para comer bien, vestirse 
bien, y para vivir en una buena casa y vecindario. Sin embargo, 
aun cuando trabajen tanto y disfruten de gran riqueza y fama 
en este mundo, todo esto es sólo momentáneo. Luego de nuestra 
corta vida aquí, viene la muerte, y todos serán juzgados e irán 
sea al cielo o al infi erno.

Una vez que el cielo o el infi erno se decidan para cada persona, 
esta decisión no podrá ser JAMAS cambiada. No importa lo 
mucho que uno se lamente en el infierno, no tendrá otra vez 
ninguna oportunidad para salvarse.

Asimismo, para los que van al cielo, sus moradas celestiales y 
la gloria que recibirán serán también diferentes.

1 Corintios 15:41 dice, “Una es la gloria del sol, otra la 
gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una 
estrella es diferente de otra en gloria.” Nos está hablando 
sobre el resplandor, y el sol es el que más resplandece y brilla. 
A continuación viene la gloria de la luna que brilla de noche. 
Además, están las estrellas, y no se trata de su tamaño sino de 
su fulgor. Hay estrellas que brillan más que otras. Por eso, cada 
estrella tiene una diferente gloria.

En el reino de los cielos, algunos van al lugar más glorioso 
como el sol, y otros disfrutarán de la gloria de la luna o de las 
estrellas. Además, como las muchas estrellas tienen diferente 
resplandor, la gloria de cada una será igualmente diferente. De la 
misma forma, esta gloria tampoco podrá cambiar ni variar una 
vez que se haya decidido.

Aun si uno se lamenta diciendo, “Me hubiera santifi cado más 
y hubiera sido un poquito más fi el, para ir a una mejor morada”, 
ya será demasiado tarde. La clase de vida que vivirá en el cielo 
se decidirá de acuerdo a sus acciones y hechos aquí en esta tierra.

El tipo de morada o lugar para vivir y la gloria que disfrutará 
serán determinadas conforme a la medida en que haya puesto 
en práctica la Palabra de Dios en su vida, a lo mucho que haya 
echado fuera el pecado y purifi cado su corazón, y al grado de su 
fi delidad al reino de Dios.

La pregunta es, ¿A que lugar o morada celestial podrán ir 
por fe ahora mismo? El Juicio Final será hecho conforme a un 

estricto sentido de justicia, y Dios no se fi jará en lo exterior ni en 
las apariencias sino en lo interior del corazón.

Evaluará lo más íntimo del corazón de cada uno a ver si tiene 
o no fe espiritual. No obstante, hay algunos que sobreestiman 
su propia fe. Sucede más entre los que han sido cristianos por 
muchos años con numerosos títulos en la iglesia y que han 
enseñado a otros su conocimiento de la Palabra de Dios.

Mateo 7:22-23 dice, “Muchos me dirán en aquel día: Señor, 
Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos 
fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 
Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, 
hacedores de maldad.”

Los que fueron reprendidos por el Señor pensaron 
equivocadamente que tenían una gran fe. No deben ser así. A 
pesar que no han hecho milagros, están pregonando que si los 
hicieron. ¿Qué falsos y mentirosos pueden llegar a ser?

Tal vez puedan creer que son diligentes sirviendo a Dios y 
pensar que tienen una gran fe, pero si el Señor les dice en el Día 
del Juicio Final, “Tienes muy poca fe”, ¡Qué vergonzoso sería! 

Por eso, si ya son salvos, deben verifi car y chequear el nivel de 

su fe y procurar que crezca hasta alcanzar una mayor fe.

Esta es la 4ta prédica de la Medida de Fe. A través de este 

mensaje, los aliento a todos ustedes que examinen y determinen 

a que nivel de fe corresponden. Oro en el nombre del Señor para 

que puedan conseguir todo lo que necesiten para lograr tener una 

fe perfecta.

El pasaje de hoy en Romanos 12:3 dice, “… que piense de sí 

con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a 

cada uno.” (Así que Dios nos ha dado a cada uno cierta medida 

de fe). Esto claramente nos dice que cada uno tiene una diferente 

medida de fe. Algunos tienen una mayor medida; es decir una 

fe grande; mientras que otros tienen una fe del tamaño de una 

semilla de mostaza. En muchos pasajes tanto del Antiguo como 

del Nuevo testamento se nos dice a través de diversas parábolas 

que hay diferentes medidas de fe.

Por ejemplo, en 1 Juan 2:12-14 nos explica en detalle sobre 

los niveles de fe espiritual, comparándolo al crecimiento del ser 

Los Niveles de Fe



4 Nro. 304   26 de noviembre de 2023oticias N M    anmin 

humano. Debido a que la medida de la fe espiritual no es visible, 
se explica su crecimiento comparándolo con el desarrollo del 
cuerpo físico.

“Os escribo a vosotros, hijitos, porque vuestros pecados os 
han sido perdonados por su nombre. Os escribo a vosotros, 
padres, porque conocéis al que es desde el principio. Os escribo a 
vosotros, jóvenes, porque habéis vencido al maligno. Os escribo 
a vosotros, hijitos, porque habéis conocido al Padre. Os he escrito 
a vosotros, padres, porque habéis conocido al que es desde el 
principio. Os he escrito a vosotros, jóvenes, porque sois fuertes, 
y la palabra de Dios permanece en vosotros, y habéis vencido al 
maligno.”

En este pasaje, “hijitos”, “jóvenes”, y “padres” no se refiere 
sólo a la edad cronológica sino a las diversas medidas de fe 
espiritual. Un niño puede tener una gran fe espiritual y un 
hombre adulto físicamente, puede tener la medida de fe de un 
niño espiritual. Aun cuando tenga una edad de 60, 70, u 80 años, 
ello no quiere decir que tenga una fe espiritual mayor que la de 
un niño.

Supongamos que tiene fiebre o gripe o está resfriado. Los 
niños tan sólo reciben la oración de sanidad. La oyen por el 
Sistema Automático de Respuesta Telefónica o se ora por ellos 
con los pañuelos. Ellos le piden, “Mamá, por favor ora por mí,” 
y reciben con fe la oración. Y son sanados por fe.

Sin embargo, entre los que tienen 50, 60 o 70 años, hay 
muchos de ellos que no pueden recibir la oración de sanidad con 
fe, sino más bien van y buscan inmediatamente medicinas. Este 
es probablemente el caso de los nuevos creyentes. Ser mayor en 
edad no implica necesariamente tener una mayor fe. Algunos 
de ellos tienen incluso menos fe que la de un niño. Además, hay 
niños que poseen una gran fe. Aun cuando sólo tienen 3 o 4 años 
de edad, cuando oramos, siguen a los adultos y oran junto a ellos. 
Cuando cantamos, se sientan tranquilamente y cantan juntos 
alabanzas.

En los cultos de adoración del domingo, se sientan en silencio 
y oyen con mucha atención la prédica. Sin embargo, otros niños, 
cuando los adultos están alabando y orando, ellos están corriendo 
de un lugar a otro. Así, podemos ver que también los niños 
tienen diferentes niveles de fe y diferentes grados de temor de 
Dios.

En primer lugar, este pasaje de 1ra de Juan, nos habla sobre la 
fe de los niños. Dice, “vuestros pecados os han sido perdonados 
por su nombre”. Su nombre; es decir, por el nombre de Jesucristo 
somos perdonados.

Como cita Juan 1:12 “Más a todos los que le recibieron, a los 
que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de 
Dios”, la fe que se requiere para recibir sólo la salvación es la fe 
de un niño, y comparándolo con el desarrollo del cuerpo físico, 
es como la de un bebé recién nacido.

No conocen lo suficientemente bien la verdad ni tampoco 
procuran vivir de acuerdo a ella. No obstante, han escuchado 
el evangelio y han aceptado al Señor, por eso tienen la fe de un 
nuevo creyente con la cual reciben el Espíritu Santo y son salvos.

Aun cuando han nacido de nuevo por el Espíritu Santo, no 
conocen ni saben bien la Palabra. Además, incluso si supieran 
algo de la Palabra, no tienen aún la fortaleza necesaria para vivir 
de acuerdo a ella. Aunque declaran su fe en Dios, aún aman el 
mundo. Y cuando viene la prueba, es probable que resbalen, se 
descuiden, cometan un error y se desanimen.

Incluso si es salvo y es hijo de Dios, no debe quedarse en 
ese nivel de fe. Debe chequear la medida de su fe escuchando 
este mensaje. Debe verifi car donde está ahora en términos de la 
medida de su fe.

Al igual que los bebés que crecen rápidamente cada día por la 
leche materna, su también debe comenzar a crecer con rapidez 
por el alimento espiritual de la Palabra de Dios.

A continuación, cita el versículo, que los hijos conocen al 
Padre. El siguiente nivel luego del nivel de niño, que tan sólo es 
salvo, es el nivel del hijo que conoce al padre. Conocer al Padre 
quiere decir que los nuevos creyentes que son salvos conocen y 
saben quién es su Padre y saben también que ahora Dios es su 
Padre.

En el 1er nivel de fe, en verdad no conoce quién es Dios. No 
sabe bien por qué Él es su Padre. Aun cuando oye que Él es 
amor, no sabe realmente por qué es amor. Cuando oye que Jesús 
es nuestro Salvador, en realidad no entiende por qué.

Pero en el 2do nivel, comprende porque Jesús es el Salvador, 
porque Dios es amor, y porque es nuestro Padre. Los que tiene 
fe para recibir la salvación saben que Dios es su Padre, y cuando 
oran, lo llaman, “Padre”. Además, procuran aprender la Palabra 
del Padre y obedecerla.

Sin embargo, algunos dicen, “Sé de Jesucristo y de Dios” y 
ni siquiera se congregan en una iglesia. Quieren decir que una 
vez en el pasado fueron cristianos o, que han oído acerca del 
cristianismo por otra persona. Pero no es cierto que “conocen al 
Padre”.

Cuando ustedes me buscan para que ore por sus familias 
trayéndome sus fotos, digamos por su hermano o hermana o por 
sus padres, les hago una pregunta para saber si tienen fe

¿Su familia está viviendo una vida cristiana o no? Si es el 
caso de su hermano, le pregunto, ¿Su hermano vive una vida 
cristiana? Entonces, me responden, “No, ahora no. Pero antes él 
era un buen cristiano.” Así, le vuelvo a preguntar, “¿Cómo es que 
antes era cristiano?” Me contestan “Antes, era miembro del coro, 
era maestro de la escuela dominical, era líder de una célula, etc.” 
Y les vuelvo a preguntar, “¿Por que se fue de la Iglesia? “Tuvo 
un inconveniente y se fue” Tal vez tuvo un problema con algún 
hermano en Cristo. O tan solo por oír cosas como que el pastor 
se gasta el dinero de la iglesia y cosas parecidas, dejó la iglesia.

En ese caso, esa persona en realidad nunca vivió una vida 
cristiana. Jamás entendió a Dios ni lo que Dios le quería decir. 
Si conoce personalmente a Dios, ninguna persona lo hará caer 
en la prueba. Tampoco, el pastor lo hará caer en la prueba. Es 
sólo entre usted y Dios. Usted es salvo por su propia fe en Dios. 
Caer en una prueba debido al pastor o a otra persona nunca debe 
suceder.

Si se aleja de Dios y de la iglesia debido a otra persona, eso 
quiere decir que NUNCA tuvo una fe propia. Por eso, cuando 
ustedes-hermanos- vienen a decirme algo, jamás me digan que 
su hermano era un buen cristiano: Más bien, díganme mejor, que 
él solía venir a la iglesia, pero que no era un buen cristiano. Eso 
sería lo correcto y lo cierto.

Si en verdad conocieran a Dios, reconocerían que Dios es el 
Creador, quien hizo los cielos y la tierra, Él creó nuestro espíritu 
y envió a su único Hijo para que pudiéramos ser salvos.

Si realmente reconocieran este hecho, obviamente habrían 
tenido un encuentro personal con Dios, habrían recibido al Señor 
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y habrían comenzado a venir a la iglesia. Si alguien aún no ha 
recibido al Señor y vive sin tener una relación personal con Dios, 
entonces, no es cierto que conozca a Dios. Con la fe sólo de un 
niño, saben que Dios es su Padre y conocen que deben obedecer 
la Palabra de Dios Padre.

Sin embargo, algunas veces obedecen y otras no. Los bebés 
recién nacidos ni siquiera reconocen a sus padres ni saben lo que 
es la obediencia. Pero los niños ya conocen a sus padres y les 
obedecen. Bueno, quiero decir, algunas veces obedecen y otras 
no. Cuando son tentados o probados, de vez en cuando se quejan, 
refunfuñan, y se desaniman.

Por eso tienen la fe de un niño. Así, este tipo de fe es la fe de 
un niño.

En tercer lugar: En relación a la fe de los jóvenes, cita el 
pasaje, “…porque sois fuertes, y la palabra de Dios permanece 
en vosotros, y habéis vencido al maligno.”

Vencerá también al enemigo Satanás y al diablo, el engañador. 
Por eso, no será tentado ni engañado. El maligno no se burlará 
de usted. Sino, más bien, usted los echará fuera. ¿Qué clase 
de fe es esta? Es la fe de un joven. Al decir que “La palabra 
de Dios permanece en vosotros” significa cumplir y poner en 
práctica toda la Palabra de Dios. Es porque cuando la Palabra 
de Dios permanece y vive en su corazón, vivirá siempre con 
una esperanza por el cielo y así no se fijará en las cosas de 
este mundo. E incluso cuando el maligno, Satanás y el diablo, 
lo tienten, lo vencerán con la Palabra sin dejarse engañar. En 
este nivel, pueden pararse firmes en la Palabra, y así lograr la 
fortaleza necesaria para no ser sacudidos en ninguna prueba o 
circunstancia.

Saben. Hay algo que no logro entender. Hay personas que han 
sido cristianas por más de 10, 20 o 30 años, aún antes de que 
se fundara esta iglesia. Oran mucho, vienen a todos los cultos, 
guardan y santifi can todo el día domingo, y diezman y ofrendan 
en forma correcta. Sin embargo, un buen día son engañados y 
pecan cediendo a la carne y van por el camino de la perdición. Y 
como Dios esconde Su rostro de ellos, una enfermedad comienza 
a afectar su cuerpo.

Realmente no puedo entender a estas personas. ¿Por qué en 
un día tiran a la basura la fe que han estado acumulando durante 
tantos años? ¿Por qué desprecian todas sus recompensas en el 
cielo? ¿Qué clase de fe tienen? No puedo decir que no tienen fe. 
Son ancianos, ministros y líderes. Tiene otros cargos y puestos 
en la iglesia. Yo me pregunto qué tipo de vida cristiana están 
llevando. Sufro y me angustio por estos casos.

Amados Hermanos en Cristo:
No importa cuántos años tiene de cristiano. No le servirá 

de nada sino circuncida su corazón. Si no echa fuera toda 
forma maldad y de mentira para circuncidar su corazón, un 
día cualquiera decidirá seguir su propio camino para su propio 
benefi cio. Será engañado por los deseos de los ojos, la lujuria de 
la carne y la vanagloria de la vida. Y un día pecará.

Por eso necesitan circuncidar su corazón y resistir al pecado 
hasta la sangre y así, andar en el espíritu. Su fe tiene que crecer 
día a día. Si no crece y se queda en el mismo nivel por mucho 
tiempo, se volverán perezosos y descuidados en su vida cristiana. 
Esta clase de vida cristiana es la que termina ignorando a Dios. 
Por eso, serán engañados y caerán en pruebas. Sabiendo que las 
obras de la carne lo conducen a la muerte, las harán. Por lo tanto, 
les ruego, examínense cada uno correctamente a la luz de este 
mensaje a ver que clase de vida cristiana están viviendo ahora.

Por favor, verifiquen si están yendo hacia el reino de los 
cielos, la Nueva Jerusalén, y hacia el espíritu, o si están en el 
mismo nivel. Si lo están, la Biblia dice que tienen una fe tibia. 
Y aquellos que son tibios podrán ser tentados y engañados en 
cualquier instante, y podrán en todo momento cometer pecados 
que conducen a la muerte. Por eso, nuestra fe debe crecer cada 
día. Las criaturas crecen, de ser niños a ser jóvenes y de ser 
jóvenes a ser adultos. Si no lo hacen, es que hay un problema. Si 
su fe crece normalmente, Dios estará con usted y resistirá fi rme 
en Su Palabra, y así no será movido en ningún tipo de prueba. 
Superarán todas las pruebas con agradecimiento, alabanzas y 
orando sin cesar.

La continuación de este mensaje lo podrá leer en la próxima 
edición de las Noticias Manmin… -
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El Gran Santuario simboliza el cumplimiento del 

cultivo humano 

El Templo de Jerusalén fue construido por el Rey Salomón 
y fue posible a través de su padre el Rey David, un hombre 
conforme al corazón de Dios. El rey David amaba tanto a 
Dios e hizo todos los preparativos para la construcción del 
Templo. Pero Dios permitió que se construyera durante el 
reinado de su hijo Salomón porque David derramó mucha 
sangre en la guerra.

¿Quién entonces es digno de construir el Gran Santuario 
para completar la cultivación humana en el tiempo del fi n? 
Puede ser construido por los hijos de Dios que han alcanzado 
la santifi cación con un corazón sincero y una fe completa y 
han hecho de su corazón un santuario.

Por lo tanto, el Gran Santuario es un símbolo del 
cumplimiento del plan de Dios de cultivo humano y de la 
conmemoración de Su victoria, y consolará Su corazón. 
También signifi ca que Dios gana muchos hijos de Dios que 
están calificados para construir el Gran Santuario en esta 
tierra.

Un edificio circular de 600 metros de diámetro 

con su techo en forma de cruz, que se abre y cierra 

automáticamente

  

El Gran Santuario tiene forma circular y tiene doce grandes 
pilares exteriores. La distancia de un pilar a otro pilar 
enfrentado es de 600 metros de diámetro. La profundidad 
subterránea es de 20 metros y la altura sobre el suelo es de 
40 metros. La altura del edifi cio es de 60 metros y en la parte 
superior del edifi cio se construye una torre en forma de cruz 
de 10 metros. Entonces, la altura total del Gran Santuario es 
de 70 metros. El techo circular del Gran Santuario se abre y 
cierra automáticamente en forma de cruz.

Doce grandes pilares representan los cimientos de la 

Nueva Jerusalén

Doce pilares grandes rodean el exterior, y hay siete pilares 
pequeños entre cada pilar más grande, lo que hace un total 
de 96 pilares.

Los doce grandes pilares están hechos de mármol claro 
como la leche, y en la cabecera de esos pilares hay hermosas 
fl ores talladas. Las fl ores tienen cinco pétalos y los estambres 

están incrustados con joyas brillantes que simbolizan 

las doce piedras fundamentales de la ciudad de la Nueva 

Jerusalén (Apocalipsis 21:19-20). Cuando están iluminados, 

emiten un brillo multicolor y nos hacen sentir la belleza 

celestial.

Los patrones de los siete pequeños pilares simbolizan 

la Creación.

Los siete pequeños pilares entre cada pilar grande del Gran 

Santuario simbolizan la finalización por parte de Dios del 

plan del cultivo humano a través del Gran Santuario.

El primer pilar está decorado con luces deslumbrantes, 

como una gema luminosa que brilla incluso en la oscuridad y 

como un arco iris refl eja varios colores de luz a través de un 

prisma, y representa que Dios dijo "Sea la luz" en el primer 

día de la Creación.

En el segundo pilar están las decoraciones y patrones que 

simbolizan el proceso del segundo día de la Creación: Dios 

hizo la expansión y separó las aguas debajo de la expansión 

de las aguas sobre la expansión.

Las esculturas del tercer al sexto pilar representan lo que 

Dios creó desde el tercer día hasta el sexto día: hermosas 

plantas están talladas en el tercer pilar; el sol, la luna y las 

estrellas en el cuarto; varios peces y pájaros en el quinto; y 

en el sexto pilar están talladas las fi guras de Adán y Eva, así 

como del ganado.

El séptimo pilar expresa el corazón de Dios que descansó 

el séptimo día después de crear los cielos y la tierra y todo 

lo que hay en ellos. La gloria y la belleza del Dios santo 

no pueden expresarse plenamente a través de las cosas 

terrenales, pero se tallan varios hermosos diseños de oro y 

toda clase de piedras preciosas para expresarlas.

El contenido específico de los siete pilares se refiere a 

las luces de poder otorgadas por Dios en rojo, azul, blanco 

y dorado. La parte superior representa la luz de la gloria y 

la luz original de la creación. La luz blanca más hermosa y 

brillante ilumina varias decoraciones y patrones a lo largo de 

los pilares.

¡La construcción 

del Gran Santuario 

es la visión 

de Manmin!
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En febrero de 2005, conocí por 
pr imera  vez  el  min iste r io de la 
Iglesia Central Manmin en una NRB 
(Emisoras Religiosas Nacionales) 
celebrada en Los Ángeles. En ese 
momento, estaba tratando de vivir una 
vida santifi cada como cristiano.

Cuando escuché el evangelio de la 
santidad a través de los mensajes del 
Dr. Jaerock Lee, me sentí muy feliz 
con las enseñanzas que un método 
de santif icación no es abstracto sino 
práctico y detallado y que podemos 
aplicar la palabra de Dios a nuestra vida 
real. Concordaba con la enseñanza de 
la santifi cación que había perseguido y 
me enseñó en detalle cómo llegar a ser 
santifi cado.

En julio de 2006, se llevó a cabo la 
Cruzada de Nueva York en el Madison 
Square Garden con el Dr. Jaerock Lee 
como orador, lo cual fue tan asombroso 
y conmovedor para mí. La cruzada 
tuvo gran infl uencia posteriormente.

El ministerio de la Iglesia Central 

Manmin no sólo difundió el evangelio 

de la santidad sino que también mostró 

asombrosas obras de poder para que 

muchas personas fueran transformadas 

por la Palabra y recibieran sanidad y 

respuestas.

En septiembre de 2017 experimenté 

el gran y asombroso poder de Dios. Fui 

protegido del peligro del huracán Irma 

por el poder del Dios viviente. Se decía 

que el huracán Irma era increíblemente 

poderoso. La mayoría de la gente fue 

evacuada a otras zonas y las tiendas y 

gasolineras cerraron y la ciudad quedó 

vacía.

Se decía que el huracán pasó por 

Northport, Florida, donde yo vivía. No 

pocos pastores y líderes de iglesias en 

los Estados Unidos enviaron peticiones 

de oración al Dr. Jaerock Lee y él oró 

fervientemente por nosotros. Confié 

en su oración y me quedé en el Centro 

Mundial de Santidad sin huir. Mucha 

gente me dijo que yo también debía 

huir, pero yo estaba seguro de que se 

produciría un milagro sin ninguna 

duda.

De repente se fue la luz eléctrica 

y se cortó el internet. Sólo estaban 

disponibles las llamadas telefónicas. 

En ese momento f inalmente ocurrió 

un milagro e Irma que pasaba por 

Naples, Florida, repentinamente cambió 

su rumbo y su poder rápidamente 

se debilitó, per mit iéndonos estar 

protegidos. ¡Aleluya!
Esto me iluminó lo que signifi ca creer 

y confiar en Dios y pude construir mi 
ministerio fi rmemente sobre la fe.

Doy gracias al Señor por guiarme a 
conocer al Dr. Jaerock Lee y la Iglesia 
Central Manmin. A través de esto mi 
familia y mi ministerio han recibido 
muchas bendiciones y han dado mucho 
fruto para el reino de Dios.

El evangelio de la santidad salva 
almas, las fortalece, cambia familias, 
t rae avivamiento a las iglesias y 
transforma naciones y pueblos. Estoy 
muy feliz de participar en el ministerio 
de difundir este precioso evangelio 
alrededor del mundo.

Pastor Mark Bazalev 

Representante del Centro 

Mundial de Santidad, EE.UU

Doce puertas nos recuerdan las Puertas de las Perlas 

de la Nueva Jerusalén

Hay doce enormes puertas entre 
los doce grandes pilares del 
Gran Santuario. Cada puerta se 
abre por ambos lados y hay 
dos ángeles tallados, uno a 
cada lado, del tamaño de la 
puerta. Es como los ángeles 

que guardan las puertas de la Nueva Jerusalén (Apocalipsis 
21:12-13).

Las Escrituras sobre la Ciudad de la Nueva Jerusalén 
están grabadas en las paredes entre 
las puertas, y los creyentes que 
leen las Escrituras se llenan de 

la  esperanza de una Nueva 
Jerusalén que es sumamente 

hermosa y brillante.

Cambio espiritual, sanidad y recibir respuestas 

mediante el asombroso poder

misión mundial




